
Presidente: Simone Macario
Vicepresidente: 
Linee programmatiche
Consigliere Tucci: rapporto con i SERT della zona. Non solo recupero sulla tossico-dipendenza ma 
anche altri tipi di droga. Medicinali. Aree verdi c'è possibilità di area e gioco tra bambini 
normodotati e altri. Installare i giochi che possono permettere di giocare assieme. In Germania 
esistono queste aree verdi. A Milano non ce ne sono. Fu fatta un affidamento di un progetto da cui 
scaturì una proposta ritirata dal comune ma di cui non si è fatto nulla. Si chiede di inserire nelle 
linee un intervento di questo tipo. Ce l'ho a cuore perché mi ha capitato vedere una mamma con 2 
figli, uno dei quali normodotato che non poteva fare altro che guardare il fratello giocare. 
Consigliere Santoiemma: Proposta per le famiglie ad una corretta alimentazione. Abbiamo notato 
che c'è un buio totale sulla corretta alimentazione. Corsi. Handicap: monitoriamo la zona perché 
spesso ci sono le strutture ma non funzionano.
Consigliere Viganò: Linee condivisibili. Stretto rapporto con l'ospedale Niguarda per sostenere  lo 
sportello Alzhaimer. Mi auguro che la presidenza e la vice-presidenza: fare commissioni dedicate ad 
audizioni. Per dare delle informazione concreta.
Presidente: Sono rimasti 23000 euro alla zona.

Perego Luca Edoardo: Progetto per bambini disabili … Barriere architettoniche
Abbiati: 

…...


